la France, qui a plus de 38 millions d'habitants, possède 84 sièges archiépiscopaux et épiscopaux; l'Autriche, qui a une population de 26 millions d'habitants, a 55 sièges archiépiscopaux et épiscopaux, tandis que l'Italie qui ne compte que 81 millions d'habitants, c'est-à-dire 7 millions de moins que la France, possède, à elle seule, 283 sièges archiépiscopaux et épiscopaux, c'est-à-dire plus d'un tiers du total des sièges répartis dans oute l'Europe.

Et cela ne prouve pas que l'Italie soit plus catholique que les autres.

Mais il faut compter l'état major de l'Eglise catholique, qui réside en sa capitale et qui comporte pas mal de sinécures, du moins un grand nombre de charges qui sont autant de directions, avec un personnel de tous grades dans l'ordre religieux.

PHILIPPE TONELLI.

- LES JEUNES FILLES AU COUVENT

La supérieure d'un de nos principaux couvent nous disait dernièrement qu'elle ne s'expliquait pas qu'un grand nombre de jeunes filles qui suivent les cours de l'institution, soient paresseuses, qu'elles se révoltent contre la gymnastique et refusent de prendre part aux jeux qui demandent une certaine dépense de forces, et la bonne sœur ajoutait : "Cependant elles auraient grand besoin d'exercice, cela leur donnerait un beau teint, de belles couleurs ". Cette paresse, pour nous, est plutôt une maladie qu'un défaut : elle est le résultat de l'anémie ou appauvrissement du sang.

Que l'on mette ces jolies paresseuses au régime reconstituant des Pilules de Longue Vie du Chimiste Bonard, elle ne tarderont pas à retrouver leurs belles couleurs et ce besoin incessant de mouvement qui caractérise la jeunesse. On trouve les Pilules de Bonard dans toutes les bonnes pharmacies à raison de 50c la boîte.

Envoyé par la malle en s'adressant à la Cie Médicale Franco Coloniale, Boîte 383, Bureau de Poste, Montréal.

Faites abonner yos amis au REVEIL

TRADUCTION ET REDACTION

Souvent le monde commercial, industriel on financier désire confier la rédaction de ses circus laires, brochures ou annonces à des experts; mais on ne réussit pas à les trouver, a moin que, comme cela arrive trop souvent, sa confiance ne soit accordée à des gens qui n'ont ni la science ni l'expérience. Il ne suffit pas de faire beaucoup de publicité: il faut encore et surtout qu'elle soit à point. Si la forme ne vient pas à l'appui du fond, le but visé n'est pas atteint, la pensée de l'intéressé est mal exprimée, peut-être même n'est elle pas du tout comprise par ceux dont on recherche la clientèle.

On nous a très souvent demandé d'organiser ici, sous les auspices du REVEIL. un service de rédaction générale et de traduction d'anglais en français, ou vice versa. C'est pour satisfaire à cette demande que rous venons annoncer que dorénavant des experts se chargeront non seulement de travaux commerciaux, mais littéraires et techniques.

Notre tarif n'aura rien d'exorbitant, nous apporterons dans l'exécution des commandes un soin méticuleux et toute la célérité posssible.

On pourra s'adresser à la direction du REVEIL, au No 157 rue Sanguinet, ou par lettre au bureau de poste, Boîte 2184, Montréal

PREVENIR OU GUERIR

Précaution nécessaire contre le rhume ; éviter les courants d'air. Précaution essentielle pour guérir le rhume : prendre du BAUME RHUMAL

52

J. B. Lorge, le chapelier à la mode, vend un feutre blanc idéal. Allez le voir.

* *

Achetez le Boston, le meilleur cigare à 10 cents. Quand vous en aurez fumé un, vous n'en voudrez plus d'autre.

Demandez la DERMAINE pour le masque, le emède à la mode. Voir l'annonce.